



Date : octobre 24, 2019

Titre : Remise à neuf de l'intérieur du bureau du Haut-commissariat du Canada au Royaume-Uni,
Canada House, 7 Hanover House, 20 Hanover House, et 40 Hanover House

Numéro de l'avis d'appel d'offres : 20-161624-BH

Le texte ci-dessous complète et/ou remplace le document de sollicitation. Cet addenda fait partie des documents contractuels; il doit être relié aux autres parties et lu et interprété à la lumière de ces dernières. Tout changement apporté au coût des travaux en raison de cet addenda doit être inclus dans la proposition de prix.

QUESTION ET RÉPONSE N^o 1

Q1. À la suite de la DP, l'abattement sera-t-il offert indépendamment du reste du présent contrat? Dans l'affirmative, où et quand les documents seront-ils disponibles et une visite séparée du site sera-t-elle organisée?

En ce qui concerne ma question sur l'abattement, il y a généralement une enquête sur les matières dangereuses qui identifie l'amiante, la peinture au plomb, etc dans les matériaux. Tout danger identifié devrait probablement être éliminé (réduit).

R1. Aucune réduction ne sera requise en vertu du contrat proposé parce qu'une enquête sur les matières dangereuses a déjà été effectuée et que le site sera tout à fait prêt à commencer le projet de rénovation après l'attribution du contrat.

Q2. J'ai une question sur la réponse technique obligatoire pour la soumission de l'appel d'offres. Vous avez demandé des exemples de projets similaires, mais l'état qu'ils doivent être plus de 500k 'en valeur. Nous avons réalisé un projet très similaire où nous avons complètement rénové 3 appartements. Le seul problème est la valeur de la rénovation était de 400k euros. Pouvons-nous utiliser cela ou cela sera-t-il noté ?

R2. Le montant au-dessous de MTC1 sera révisé à 400k d'euros de 500k.

Toutes les autres conditions et exigences demeurent inchangées.



Date: October 24, 2019

Title: Internal Refurbishment of Canadian High Commission, Canada House, London, 7 Hanover House, 20 Hanover House, and 40 Hanover House

Solicitation Number: 20-161624-BH

The following supplements and/or supersedes the solicitation document. This addendum forms part of the contract documents and is to be read, interpreted, and coordinated with all other parts. Any change to the cost of the work as a result of this addendum is to be included in the price proposal.

QUESTION & ANSWER N° 1

Q1. Further to the RFP, will the abatement be tendered independent of the rest of this contract? If so, where and when would the documents be available, and will a separate site visit be arranged?
Regarding my question about the abatement, there is usually a hazardous materials survey that identifies asbestos, lead paint, etc in the materials. Any identified hazard would likely need to be removed (abated).

A1. No abatement will be required under the proposed contract because a hazardous materials survey has already been completed and the site will be completely ready to commence the renovation project upon contract award.

Q2. I have a query on the mandatory technical response for the tender submission. You have asked for examples of similar projects but state they must be over £500k in value. We carried out a very similar project where we completely refurbished 3 flats. The only problem is the value of the refurbishment was £400k. Can we use this or will this be marked down?

A2. The amount under MTC1 will be revised to £400k from £500k.

All other conditions and requirements remain unchanged